



PORTEUR TRACTEUR CLAAS /CLAAS TRACTOR RIDE-ON REF. 312 - EAN BARCODE. 3016200000877



1-3 ans
years



57 x 31 x 45 cm
22.44 x 12.20 x 17.72 inches



590 x 220 x 285 mm
23.22 x 8.66 x 1.22 inches



37 dm³
1.30 ft³



2.3 kg
4.40 lbs



2.8 kg
4.40 lbs

Packing Unit : 1

PORTEUR TRACTEUR CLAAS 1ER ÂGE À VOLANT DIRECTIONNEL AVEC KLAXON ET BARRE D'AIDE À LA MARCHÉ ERGONOMIQUE

Un petit tracteur Claas tout mignon et plein d'astuces qui accompagne votre enfant dès 12 mois jusqu'à ses premiers pas grâce à sa barre d'aide à la marche. Il est équipé d'un volant directionnel avec klaxon pour développer sa motricité fine et globale tout en s'amusant à se faufiler d'un bout à l'autre de la maison ou du jardin.

Cette réinterprétation du tracteur Claas Arion 470 est intégralement fabriquée en France à partir d'au moins 90 % de plastique recyclé et a été conçue pour résister aux plus intrépides des enfants !

CLAAS 1ST AGE TRACTOR WITH DIRECTIONAL STEERING WHEEL, HORN AND ERGONOMIC WALKING AID BAR

A cute little Claas tractor full of tricks that will accompany your child from 12 months up to his first steps, thanks to its walking aid bar. It features a directional steering wheel with horn to help develop fine and gross motor skills, as well as having fun getting from one end of the house or garden to the other.

This reinterpretation of the Claas Arion 470 tractor is made entirely in France from at least 90% recycled plastic, and has been designed to withstand the most intrepid children!